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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 18.03.2015 
 

Raum R 213 
 
                  Beginn: 19.00 Uhr              

 
                              Ende: 20.10 Uhr 

 
 
 

Anwe-
sende: 

Herr Cloppenburg, Frau Staebner, Frau Schubert, Frau Vester, Herr Fleuter, Frau Speng-
ler, Herr Peters, Herr Schmitz, Herr Brech, Herr Bouschen, zehn Mitglieder des Förder-
vereins 
 

TOP 1:  Begrüßung 
 

 Herr Cloppenburg begrüßt die anwesenden Damen und Herren. Herr Cloppenburg stellt 
den Vorstand vor. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form beschlossen. 
 

TOP 2: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 3 
 

Bericht der Geschäftsführer über das Jahr 2014 ( Herr Cloppenburg, Frau Staebner ) 
 
Herr Cloppenburg erläutert die Aufteilung der Aufgaben zwischen Herrn Cloppenburg und 
Frau Staebner. Da Frau Staebner bei Schulveranstaltung mitwirken muss, die gleichzeitig 
in der Aula stattfindet, berichtet Herr Cloppenburg auch stellv. Für Frau Staebner. 
Herr Cloppenburg weist auf die verschiedene Ausgabengebiete des Vereins und die Ent-
wicklung bei den Fahrtengelder und der Fremdbelegung im letzten Jahr hin (Anlage Pwer-
Point-Präsentation).  
Herr Cloppenburg stellt das neue Team mit den neuen Heimeltern und dem zusätzlichen 
Personal in Hitzenlinde vor und erläutert die Renovierungsarbeiten des Jahres 2014: Re-
novierungen Rauchmeldeanlage, Vorratskeller, Heizung Nachtabsenkung, Legionellosen-
Zapfstelle, etc. 
Für das Jahr 2015 sind folgende Maßnahmen geplant: Renovierung des Heizölschachts, 
der Toiletten beim Kicker, Anschaffung einer Pergola, Mückengittern, Erneuerung der Fu-
gen in den Bädern, Sanierung der Außenhaut des Hauses, Rodung rund ums Haus und 
Renovierung des Bades in der Heimelternwohnung. 
Herr Cloppenburg erläutert die Kosten zu einem möglichen Grundstückkauf von den 
Nachbarn von ca. 20000€. 
Des weiteren werden die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2014 erläutert.  
Für das Jahr 2016 oder 2017 ist die Sanierung des Daches für ca. 140.000 € geplant. 
 
Bericht der Kassenführerin und der Kassenprüfer (Frau Schubert) 
 
Frau Schubert erläutert die Kassenabrechnung für das Geschäftsjahr 2014 (Anlage Kas-
senabrechnung Vereinsgelder und Fremdgelder). Es werden zwei Konten geführt. Über 
das Vereinskonto werden alle Gelder die das Schullandheim betreffen und die Beiträge 
und Spenden des Fördervereins verwaltet. Über das Fremdgeldkonto werden die Gelder 
für die Toilettenfrau, das Kopiergeld und weitere Projekte am Scholl verbucht. Die Konto-
stände beliefen sich am 31.12.2014 auf: 

 

http://www.gsg-duesseldorf.de/


 

Vereinskonto: 76.929,21 € 
Fremdgelder: 34280,47 € 
Frau Urbach und Frau Buschmann haben zusammen mit der Kassenführerin Frau Schu-
bert die Kassenprüfung durchgeführt. Im Namen der Kassenprüfer bescheinigt Frau 
Buschmann eine einwandfreie und übersichtliche Kassenführung. 

  
TOP 4 Entlastung der Kassenführerin 

 
Frau Urbach stellt den Antrag, die Kassenführerin Frau Schubert zu entlasten. Der Antrag 
wird mit 17 Ja-Stimmen bei zwei Enthaltungen einstimmig angenommen. Herr Cloppen-
burg dankt Frau Schubert für die geleistet Arbeit. 
 

 
 
 
 
 
TOP 5 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 6 

Entlastung der Vorstandes 
 
Herr Cloppenburg stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Der Vorstand wird mit 14 
Ja-Stimmen ohne Enthaltungen und Gegenstimmen entlastet. 
 
Wahlen des Vorstands 
 
Das Mandat der Elternvertreter Frau Kubatz, Herrn Schmitz und Herrn Peters laufen aus. 
Herr Peters und Herr Schmitz stellen sich als Kandidat wieder zur Verfügung und Frau 
Röhricht stellt sich als Ersatz für Frau Kubatz zur Verfügung. Ebenso läuft das Mandat der 
Lehrervertreter Frau Schubert, Frau Vester, Frau Staebner und Herrn Cloppenburg aus. 
Frau Staebner, Frau Schubert und Herr Cloppenburg stellen sich als Kandidaten wieder 
zur Verfügung und Herr Fleuter Kandidiert als Nachfolger für Frau Vester. Den ausschei-
denden Vorstandsmitgliedern Frau Kubatz und Frau Vester wird für die geleistete Arbeit 
herzlich gedankt. Herr Cloppenburg stellt den Antrag über alle Kandidaten gemeinsam in 
einem Wahlgang abzustimmen. Der Antrag wird mit 18 Ja-Stimmen bei einer Enthaltung 
angenommen. Alle 7 Kandidaten werden ohne Gegenstimme mit 19 Ja-Stimmen gewählt 
und nehmen die Wahl an. 
 
Wahlen der Kassenprüfer 
 
Da die Wahlperiode der Kassenprüfer noch nicht beendet ist, sind keine Wahlen des Kas-
senprüfers notwendig.   
 

TOP 7 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Verschiedenes 
 

Frau Sauermann fragt an, ob eine Spende einer Eiche an die Schule möglich ist. 
Herr Schrader erläutert, dass wahrscheinlich kein passender Standort zu finden ist und rät 
daher von einer solchen Spende ab.  
Frau Urbach fragt an, ob Personal durch den Bundesfreiwilligendienst in Hitzenlinde ein-
gesetzt werden kann. Herr Cloppenburg erläutert aus Erfahrungen mit Zivildienstleisten-
den, dass wegen der kurzen Einsatzzeiten und den Einarbeitungszeiten ein vernünftiger 
Einsatz sich als schwierig erweist.  
Herr Cloppenburg schließt die Mitgliederversammlung. Er verabschiedet die Mitglieder des 
Fördervereins und wünscht allen einen guten Heimweg. 
 

 Düsseldorf, den 18.03.2015 
           
           

Für das Protokoll:  
 
 
 

Herr Bouschen 

 
 
 
Für den Vorstand: 
 
 
 
Herr Cloppenburg 

 



Jahreshauptversammlung 

2015

Herzlich willkommen



Begrüßung 
Beschluss der Tagesordnung

Top 1: Begrüßung, Beschluss der Tagesordnung

Top 2: Bericht des Geschäftsführers über das 
Jahr 2014

Top 3: Bericht des Kassenführers und der 
Kassenprüfer

Top 4: Entlastung des Kassenführers und des 
Vorstandes

Top 5: Wahlen zum Vorstand

Top 6: Wahl der Kassenprüfer

Top 7: Verschiedenes



Bericht der Geschäftsführung

• Frau Staebner (Schule)

• Herr Cloppenburg (Hitzenlinde)



Förderverein/Fremdgelder

• Förderung Schule 4.000 €

• Sport 1.600 €

• Landeselternschaft / Kopiergeld

• Toilettenaufsicht

• Musik

Rücklage 34.280 €



Unser neues Team



Renovierungen

• Rauchmelderanlage 5000 €

• Vorratskeller / Renovierung mit Kühlschränken 3500 €

• Nachtabsenkung Heizung 3500 €

• Laubbläser / Schneefräse, Motorsense 2900 €

• Reinigungswagen 2000 €

• Tische Grillplatz 1500 €

• Matratzenbezüge 1500 €

• Türzargen 1000 €

• Legionellosen Zapfstelle 1000 €

• Küchenelektro 1000 €



Renovierungen

• Lehrerzimmer Renovierung 800 €
• Schalldämmung Speiseraum 700 €
• Kopfkissen 600 €
• Malerarbeiten, Verputzen 600 €

• Neuer Beamer 600 €
• Zivi-Zimmer Renovierung 500 €
• Büro Renovierung 500 €
• Sanitär sonst 500 €
• Waschmaschine 300 €
• Elektro sonst 200 €



Geplant für 2015

• Heizölschacht 2500 €

• Toiletten beim Kicker 4000 €

• Pergola Terrasse 3500 €

• Mückengitter 1500 €

• Fugen Bäder 1000 €

• Außenhaut Haus 3000 €

• Bad Heimelternwohnung 8000 €

• Sonst 4000 €



Grenze zu den Nachbarn



Einnahmen

Beiträge 20.426 €

Spenden 1.623 €

Zuschüsse 2.000 €

Fahrtengelder 179.529 €
(7900 Belegungen)

Kapitalerträge 183 €

Einnahmen (gesamt) 203.761 €



Ausgaben
Betriebskosten Summe 11.243 €

Anschaffungen 28.162 €

Energie 17.344 €

Förderung Schule 1.308 €

Personal 58.560 €

Verpflegung 36.991 €

Versicherung 2.987 €

Verwaltung 2.849 €

Sonderposten 12.947 €

Ausgaben (gesamt) 172.391 €



Saldo

Saldo 31.370 €

Rücklage 76.928 €

Verbindlichkeiten -8.861 €

Vereinsvermögen 68.067 €



Finanzen
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Schuldenfrei!

von -67.000 € (2006)

auf  + 68.000 € (2014)

dabei 175.000 € Investitionen



Bericht des Kassenführers und der 
Kassenprüfer

Kassenführer: 

Frau Schubert

Kassenprüfer: 

Frau Buschmann  /  Frau Urbach



Entlastung des Kassenführers und 
des Vorstandes



Wahlen zum Vorstand

vier Lehrervertreter:

Frau Schubert, Frau Staebner, Frau Vester, 

Herr Cloppenburg

vier Elternvertreter:

Frau Kubatz, Frau Spengler, Herr Peters, 
Herr Schmitz



Kandidaten zur Vorstandswahl

vier Lehrervertreter:

Frau Schubert, Frau Staebner, Herr Fleuter, 

Herr Cloppenburg

vier Elternvertreter:

Herr Peters, Herr Schmitz, Frau Röhricht, …



Wahl der Kassenprüfer

• Frau Urbach ist noch gewählt

• Frau Buschmann wäre bereit für eine 

Amtszeit zu kandidieren



Verschiedenes


